





Visitas ilustres



Los colaboradores del nuevo combo Novotel y ibis budget Sorocaba tuvieron el placer de contar con las presencias de Francisco Sobrinho, Gerente de Operaciones ibis y Franck Pruvost,

Vicepresidente Ejecutivo para las marcas ibis, ibis Styles e ibis *budget*, en la apertura de los hoteles, en enero.



Novotel



Celebrando los buenos resultados



Los equipos de Cocina y de Administración del **ibis Santiago Manquehue** conmemoraron los eventos que se destacaron en el mes, con un almuerzo.



iEl **Novotel Florianópolis** conmemoró el éxito obtenido y el cumplimiento de las metas de 2017 en gran estilo!



Los colaboradores del **Novotel Salvador Hangar Aeroporto** provecharon la reunión general para conmemorar los buenos resultados y celebrar los cumpleañeros del mes, los colaboradores promovidos y los nuevos colaboradores de la unidad.



A finales de enero, el **Mercure SP Vila Olímpia** realizó una acción de caza al tesoro para nombrar sus ACDC *Champions*. iLos colaboradores adoraron la iniciativa!



El programa ACDC también marcha a todo vapor en el **combo Mercure y ibis Campinas**.







Momentos *geek*

La primera reunión general del año del **Mercure Goiânia** fue realizada por el equipo de Eventos, con el tema de superhéroes.



La reunión general del **tricombo Novotel, ibis y ibis budget Campo Grande** contó con un juego de mesa especialmente elaborado para la ocasión: cada casa conteniendo una pregunta sobre la AccorHotels y los hoteles de la red. La dinámica tuvo éxito y produjo la integración de los colaboradores de diversas áreas.





iCelebremos!

iLos colaboradores del **Mercure SP Vila Olímpia** celebraron muy animados las fechas de los cumpleañeros del mes de diciembre!





Pausa para el clic



La actriz Letícia Sabatella tiró una fotografía con la colaboradora Claudia Ramos, del **Mercure São José dos Campos Colinas**.



El cantante João Bosco se hospedó en el **Mercure Maceió** y la colaboradora Quitéria Santos captó ese momento especial.





El **combo ibis y ibis** *budget* **RJ Nova América** lanzó, en cooperación con Academia Fórmula, el proyecto "Estique-se" (Estírese), parte del programa VIVAH. Los colaboradores recibieron clases de gimnástica laboral y participaron en las conferencias con nutricionistas sobre alimentación saludable, para la práctica de ejercicio.



Conociendo la operación

adagio aparthotel



El primer grupo de *Sales Training* 2018, en São Paulo, visitó el **Adagio SP Itaim Bibi.**



Alianza local

El **combo Adagio Aparthotel Jundiaí y ibis budget Jundiaí** fue el patrocinador oficial de la 34ª Fiesta de la Uva, que tuvo lugar entre el 18 de enero y el 4 de febrero, en Jundiaí. Durante el evento, los colaboradores distribuyeron globos y sortearon entre los presentes tarifas diarias para alojamiento gratuito.





Nuestros talentos

La premiación de Talento Mercure del 3º cuatrimestre de 2017 del **Mercure Salvador Pituba** adoptó un formato diferente. Debido al empate, los colaboradores Thalita Veiga da Silva, asistente administrativa, y Jairo Oliveira dos Santos, auxiliar de Mantenimiento, fueron premiados en conjunto.

